



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades



Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad

www.iusevillaciudad.org Octubre 2014. Número 2.542 comunicacion@iusevillaciudad.org

ÉXITO DE LA ASAMBLEA DE GANEMOS SEVILLA



Alrededor de 300 personas participaron ayer en la Asamblea General Abierta de Ganemos Sevilla, convocada para debatir y aprobar los documentos más significativos de esta Plataforma, lo que, sin duda, representa un éxito de punto de partida por lo que aporta de suma de voluntades para combatir la enorme desigualdad que la derecha está produciendo en Sevilla.

El llamamiento de Ganemos Sevilla <http://ganemossevilla.org/firma/> fue recogiendo adhesiones como forma de sumar por parte de las y los asistentes que aún no lo habían respaldado. Todos los documentos fueron aprobados, con las aportaciones que se hicieron en tras la presentación de los mismos: Es decir: los documentos “Plan Estratégico de Comunicación”, “Ejes Programáticos”, “Relaciones con Movimientos Sociales” se entendían como inacabados al entender general de que están en constante ampliación y recogiendo aportaciones.

Por el contrario, sí que se propuso a la Asamblea la aprobación más en firme de los documentos “Borrador de Principios Organizativos Internos” y “Borrador del Código Ético” que fueron tratados con mayor profundidad, tanto en la presentación inicial como en el tiempo dedicado a las intervenciones de las personas presentes.

La Asamblea ratificó a las y los distintos portavoces, que serán rotatorios y se dio por concluida con un video de Ada Colau la activista social que sintetiza la plataforma Guayem Barcelona. Desde este boletín felicitamos el trabajo que han realizado las distintas comisiones y también el formato organizativo de la Asamblea General Abierta que anuncia un éxito de futuro.